



運動会がんばりました

一生懸命だから喜び、悔しがります。

10月24日(木)に開催した運動会では、雨天順延にもかかわらず児童がよくがんばりました。練習では作戦を子ども同士で話しあったり、運動会を運営する係の準備では当日に不足がないよう何度も確認したりするなど、私たち教職員が望んだ

一生懸命 走る 力を出す、協力する、応援するなどのカッコいい姿

が、授業中だけでなく休み時間などでも多々見られました。

※学校ホームページ「城央小日誌」には多くの画像を掲載しています。





P T A会長の伊東さんをはじめ、執行部の石下さん、大久保さん、佐藤さんが、大谷街道沿いの臨時駐車場をきれいにしてくださいました。ありがとうございます。



先生たちがコースロープ補修

城央小魅力協

「学校へ泊まろう！」が紹介されました

7月に城央小の体育館等で行われた「学校へ泊まろう！」が、防災をテーマにした優れた取組であるとして、宇都宮市教育委員会の研修会で多くの魅力協関係者に発表する機会を得ました。

当日は、城央小魅力協会長の渡辺さんと、地域学校協働活動推進員の石崎さんが画像を見せながら説明したところ、多くの称賛をいただいたそうです。



詳細は、後日発行の魅力協だよりをご覧ください。

ちょっといい話

10月30日に、6年生児童が城山中学校の学習発表会に招待され、中学校1、3年生の合唱を聴いてきました。中学生の素晴らしい歌声と行動に感動した1時間です。

そのとき、各クラスの代表生徒が自分の学級や合唱曲の特徴を紹介する場面があり、本校の卒業生の一人が一生懸命、自分の言葉で聴衆に語り掛けました。その姿に、城央小の6年生から自然と拍手が湧きおこり、その拍手が会場全体に広がりました。

一生懸命な人を応援する6年生、とても素敵です。